Forum franco-brésilien pour l'innovation

L'Institut des technologies pour la santé d'Aviesan, avec le soutien de nombreux partenaires français dont l'Institut de Santé Publique et brésiliens dont l'Institut Butantan, organise un forum franco-brésilien sur l'utilisation de technologies pour la santé qui devraient permettre un accès aux soins des populations les plus vulnérables.

Seront abordés l'imagerie, le développement du médicament, les biomatériaux et l'e-santé. Cet évènement qui se tiendra les 19 et 20 octobre 2015 à São Paulo est ouvert aux chercheurs engagés dans le développement de technologies pour la santé et aux biotechs du domaine.

Le Forum est organisé autour de présentations scientifiques et de tables-rondes prévues pour partager les projets de recherche et identifier les problématiques réglementaires, sociétales et financières qui permettent le développement de l'innovation dans le champ de ces technologies.

Des sessions poster et des rencontres BtoB devraient permettre d'initier ou de renforcer des échanges entre académiques et biotechs des deux pays.

Les informations et les modalités d'inscriptions sont disponibles sur le site f2bif.aviesan.fr